

---

Pas de paix sans justice, une fois de plus ce slogan s'inscrit dans la réalité des chairs meurtries, des civils tués, des prises d'otages dans ce qui semble un engrenage sans fin d'une violence qui semble ne jamais devoir s'arrêter. Dépasser l'émotion devant les actes de terreur du Hamas et les représailles aveugles et meurtriers de l'État d'Israël contre la population civile de Gaza, avec une catastrophe humanitaire en route, est une nécessité absolue si nous voulons sortir de cet engrenage.

Vous pouvez lire l'article pleine page [ici](#)